

スイカ割り大会盛大に！

目隠し無しの新ルール大反響

この程らいふ嫁島で行われたスイカ割り大会で新ルールが適用された。通常のスイカ割りは目隠しをし、3～5回回って方向感覚を失つてから行うのが通常のルールだが、今大会ではなんと、そのルールが撤廃され、目の前にあるスイカをそのまま割るという斬新な新ルールが適用された。これには選手も驚きを隠せない様子。新ルールの適用により今大会は予想以上に盛り上がりを見せた。



見事にスイカを力ち割るS木選手。
お見事です。



(中) 新ルールに気合の入るS木選手と指示を与え様子を伺う選手兼監督のS沼選手。（右）山中コーチと慎重に距離を測るT和選手。



(右上) 自分は作ってないのに、いかにも僕が作りましたと自慢げに写真に写る土江看護師。
(中上) 利用者さんと家族さん…普段と違う雰囲気で楽しんでいます。
(左上) 風船釣りに挑戦…なかなか難しい。
(右下) そうめん流し用に立派な竹を朝早くから運んで頂いた前原介護福祉士の父に感謝です。
(左下・中下) 子供達は流しそうめんに大興奮。

8月24日（土）第2回らいふフェスがよく晴れた夏空の下盛大に開催された。施設利用者の家族さんが多く訪れ普段と違う雰囲気の中で最後の夏を楽しかった。また普段見られない職員の姿にも触れより親しみを感じた模様。会場では焼きそば・焼き鳥・らいふ菜園の焼き野菜・サザエの壺焼き・秋刀魚の塩焼き・岩のりのおにぎり・流しそうめんなどボランティア職員が沢山の食材でも・て・な・し。来年はさらにボリュームアップしてもなしたいと土江看護師も意気込んだ。

第2回らいふフェス盛大に開催！

過去最大の来場者で大盛況

時にはカフェスタイルで



穏やかな時間が流れる午後3時・・・天気の良い日は庭に出てティータイム。外の空気や匂いを感じてスイーツとともに季節も味わいました。近くにお越しの際は気軽に立ち寄つてコーヒーでもいかがでしょう。